

Madame, Monsieur,

Les temps sont difficiles, gangrénés par le chômage, la précarité et la désespérance sociale. L'environnement se dégrade. Le repli sur soi et le rejet de l'autre prennent le dessus. Notre république vacille sur ses bases.

Ceci n'est pas une fatalité. Non, l'austérité budgétaire et les cadeaux aux grandes entreprises lancés par la droite et continués par le PS ne sont pas la seule politique possible! Non, les mesurettes prises ne sont pas à la hauteur du désastre écologique en cours!

Oui, une autre politique est possible! L'exemple du vote du peuple grec pour Syriza le prouve! Elle suppose le courage face aux puissances de l'argent et la volonté de tenir les promesses faites lors des campagnes électorales. Cette autre politique résolument à gauche, c'est celle que nous vous proposons à l'échelle du département.

Nous, milititant-e-s communistes, écologistes, syndicaux, associatifs, sommes différents par nos parcours, nos priorités, notre culture. Cela nous enrichit. Nous avons en commun l'attachement aux vertus de l'échange et de la démocratie. Nous partageons la même ambition de construire l'espoir. Nous sommes convaincus que le progrès social et la transition écologique sont indissociables.

Votez et faites voter pour nous.

Inventons ensemble la Vienne écologique et solidaire!





















POUR LE CANTON DE POITIERS 1 ET POUR LA VIENNE

NOUS NOUS ENGAGEONS

Pour renforcer la démocratie de proximité à l'échelle du département

- Donnons la parole aux habitants de ce canton en créant des assemblées citoyennes de canton.
- Bataillons avec l'Etat pour des dotations financières à la hauteur de la transformation sociale et écologique dont nous avons besoin.

Pour développer les services publics qui réduisent les inégalités sociales et territoriales

- Créons un véritable service public d'aide à la personne (personnes âgées, personnes handicapées, enfance), plutôt que de déléguer de plus en plus aux associations et aux organismes privés.
- Inventons un service public départemental de la culture, pour l'accès à la culture pour tous et pour tous les territoires.

Pour conduire une politique sociale volontariste et de progrès

- Lançons un projet de territoire pour l'enfance en donnant la priorité aux développements des places en crèche.
- Renforçons les moyens humains et matériels pour permettre l'insertion sociale et professionnelle de tous.

Pour une économie au service de l'humain

- Conditionnons les appels d'offre et les aides publiques à des critères de création d'emplois locaux durables et de qualité, et de prise en compte de l'environnement.
- Soutenons les circuits courts, les dynamiques associatives locales (ex. La Regratterie) et les entreprises qui s'inscrivent dans une démarche sociale et solidaire.

Pour le droit à la mobilité durable pour tous

- Repensons les déplacements dans le cadre d'une politique d'aménagement cohérente du territoire.
- Développons l'offre de transports publics et les modes de transports alternatifs complémentaires (autopartage, taxis collectifs, vélos...) pour dépasser le tout «voiture et camion».

Pour une véritable offre publique scolaire dans les collèges

- Instaurons la gratuité des transports scolaires pour le collège de secteur.
- Inventons des « écocollèges » (restauration scolaire à base de produits locaux et bio; rénovation thermique...)

Une alternative de gauche écologiste, sociale, solidaire, appuyée sur une démocratie directe de proximité : c'est le projet immédiat et d'avenir que nous vous proposons de construire ensemble.

MARIE-MADELEINE JOUBERT

66 ans, orthophoniste. Ouartier Maillochon.

CHRISTELLE BERGER

REMPLAÇANTE

59 ans, bibliothécaire municipale. Poitiers ouest.

SYLVESTRE DURAND

45 ans, enseignant en collège. Quartier de Montmidi.

SERGE GARATÉ

REMPLAÇANT

64 ans, retraité de la fonction publique. Militant syndicaliste. Fontaine-le-Comte.

